



Pasajero de bus trasladaba más de 11 kilos de marihuana en maleta

Carabineros fiscalizó bus que viajaba de La Serena hacia Santiago

Cuando eran pasadas las 14 horas de este martes 15 de julio, carabineros descubrió un cargamento de marihuana al interior de un bus interprovincial en la ruta 5, en dirección al sur.

Los oficiales de la Tenencia Carreteras Hijuelas le hicieron señas al conductor del bus para que detuviera su marcha y así efectuar la fiscalización. El vehículo estaba haciendo el trayecto desde La Serena a la Región Metropolitana.

Dentro del portaequipajes, los policías encontraron una maleta con una cantidad indeterminada de marihuana, por lo que se debió revisar la planilla de pasajeros para ver quién era el dueño de la maleta. Un hombre adulto y de nacionalidad chilena admitió ser el dueño del equipaje y debió acceder a que se revisara todo su contenido. Fue así que los carabineros lograron extraer 11 paquetes de nylon sellados al vacío, los que estaban llenos de marihuana.

Los efectivos se llevaron detenido al pasajero, quien no tiene antecedentes penales ni tiene causas vigentes. Con el posterior pesaje de la sustancia ilícita, se logró establecer que todos los paquetes tenían una masa equivalente a 11,800 kilogramos.

El fiscal de turno dispuso que el imputado quedase a disposición del Tribunal de Garantía de La Calera para pasar a control de detención. La droga, en tanto, fue remitida al Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca para su análisis.



El imputado quedó a disposición del Tribunal de Garantía.

